AMLO invertirá 63 mil millones para rehabilitar seis refinerías

ROBERTO MELENDEZ S.

on una inversión de 63 mil millones de pesos, considerada como histórica, el presidente Andrés Manuel López Obrador rehabilitará, modernizará y pondrá en servicio a toda su capacidad a seis refinerías, lo que se da como un hecho satisfacer la demanda interna de gasolinas, diésel y otros energéticos, independiente de los que producirá la de Dos Bocas u Olmeca y Deer Park, localizada en el estado de Texas, Estados Unidos.

En estos momentos solo se encuentran en funcionamiento las de Cadereyta y Salamanca, destacaron en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, los conductores Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, jefe de Notivial, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, destacaron que el primer mandatario viajó a Tamaulipas, uno de los más violentos y peligrosos de la geografía nacional donde visitó la refinería de Madero, acto en el que fue fuertemente escoltado y vigilado por cientos de guardias nacionales y militares, pues "no era para menos", debido al clima de inseguridad que se vive en territorio tamaulipeco, donde recientemente fueron secuestrados cuatro ciudadanos estadounidenses. asesinando de dos de ellos, lo que ha profundizado por dimes y diretes entre legisladores republicanos y autoridades mexicanas.

De igual forma, los periodistas destacaron que las huestes del Movimiento de Regeneración Nacional, encabezadas por su líder nacional, Mario Delgado Carrillo, no pierden la oportunidad para "invitar" a la población en general a que asista este sábado al Zócalo citadino para conmemorar un aniversario más de la expropiación petrolera hecha por el llorado presidente Lázaro Cárdenas del Río, evento que muchos consideran servirá para que López Obrador "muestre el músculo" y todo el mundo vea el apoyo de su pueblo y la admiración que por él sienten.

Aunque una cosa nada tiene que ver con la otra, ambas son utilizadas por los morenos para hacerse notar y se vea el poder de convocatoria que tiene el inquilino de Palacio Nacional. No cesan las versiones de que el partido en el poder "invertirá" cientos de millones de pesos

para pagar y cubrir gastos de los miles de acarreados que seguramente abarrotarán la explanada del corazón del país.

Cambiando de Tema, nuestra experta en materia de espectáculos, Alejandra Vargas, destacó la presunta crisis
económica por la que se dice atraviesa
el cantante y compositor español Miguel Bose, quien ha tenido que vender la
casa que le heredó su señora madre,
María Bose, la que había remodelado a
todo lujo y que cuenta con una extensión de
mil metros cuadrados.

La enorme finca fue adquirida por un portero del futbol hispano, quien seguramente habrá pagado una millonada, la que se dice será utilizada por el hijo de Dominguín" para presuntamente cubrir adeudos con el fisco de su país. También, la periodista informó que el director cinematográfico Guillermo del Toro, quien recientemente ganara el premio Oscar por Pinocho, la mejor de las películas animadas, prepara ya lo que será su próximo filme y que tendrá como tema central una nueva versión de Frankestein, para lo cual, se rumora, sostiene reuniones con quienes habrían de participar en el ambicioso proyecto, el que seguramente será un éxito más para el laureado director mexicano, quien trabaja de manera incansable.

Y en el estudio del periódico critico y veraz su equipo de comentaristas tuvieron como invitado a Gabriel Escobedo, diputado federal por el Partido Verde Ecologista de México, quien reconoció que hacía el interior de este instituto existen corrientes que se pronuncian por el apoyo a Claudia Sheinbaum Pardo para que sea la candidata de Morena y sus aliados a la presidencia de la República, pero también las hay en favor de Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, ello por lo que respecta a las "corcholatas" del presidente López Obrador, pero también hay ecologistas, como es su caso, que se pronuncian en favor del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, quien adelanta con mucho a los anteriormente citados respecto de experiencia, capacidad, preparación, concertación y muchos tributos más, por lo que sería el mejor de los candidatos y daría continuidad al proyecto de transformación del presidente López Obrador.

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	unomásuno	11	17/03/2023	LEGISLATIVO

Dijo desconocer si el "Iíder moral y vitalicia" del partido, conocido como "El Niño Verde", se encuentra enfermo, o bien, en algún otro lugar realizado sus actividades.

El legislador está cierto que será el próximo candidato a la alcaldía de Azcapotzalco y que para ello trabaja desde hace mucho tiempo. Estimó que el Partido Verde seguirá como aliado de Morena hasta las elecciones presidenciales del año entrante, luego de cual, ya consolidado, tendrá sus propios candidatos a cargos de elección popular.

Acompañado del periodista Daniel Figueroa, el diputado federal destacó la necesidad de que pronto se resuelva, de la mejor manera, lo relacionado con la suspensión de corridas de toros en la Ciudad de México, ya que el asunto es un dilema si se toma en cuenta que el animal sufre a la hora de actuar en el redondel, pero también de ese espectáculo viven muchas familias.

Conocedor de la problemática sindical, Gabriel destacó la necesidad de que las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México atiendan de manera integral las necesidades y reclamos de los trabajadores de base, más de 100 mil, quienes sufren de muchas carencias y han sido abandonados tanto por las autoridades como por sus supuestos lideres, lo que resulta una tragedia que debe ser remediada lo antes y mejor posible.

Cambiando de Tema, nuestro cronista deportivo, Mauro González, quien estuvo en el estudio, destacó el triunfo del equipo mexicano que participa, en Estados Unidos, en el Clásico Mundial de Beisbol, sobre la novena de Canadá, con lo que continúa adelante en su propósito de proclamarse campeón del disputado y visto certamen.

Los encuentros del team nacional son vistos por millones de aficionados tanto en la Unión Americana como en México, entre ellos el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. No olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias y, por favor, no olvide tampoco que los contagios de Covid-19 continúan, al igual que los decesos, por lo que no debemos bajar la guardia y mucho menos dejar de usar cubrebocas, lavarnos las manos con agua y jabón, guardar sana distancia y usar qel antibacterial. Gracias mil

y sea feliz.